

Wir gestalten unser Einwanderungsland



41. Ordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
16. - 18. Juni 2017, Berlin

Antragsteller*in: BAG Globale Entwicklung
Beschlussdatum: 02.05.2017

Änderungsantrag zu WB-EW-01

Von Zeile 16 bis 17 einfügen:

zumindest abzumildern. Unser Einwanderungsrecht ist kompliziert, unübersichtlich und überholt.

Grüne Migrationspolitik ist emanzipatorisch. Wir sehen Migration als Chance an. Im Ausland erworbene Fähigkeiten können für Herkunftsänder signifikanten Wissens- und Technologietransfer bedeuten. Sie dürfen aber nicht zu einem Brain Drain führen. Wir müssen die Voraussetzungen dafür schaffen, dass junge Migrant*innen in ihrer Heimat die Chancen finden, ihre bei uns erworbenen Fähigkeiten anzuwenden. Wir wollen diese Staaten besser dabei unterstützen, Migration und Entwicklung zusammenzubringen und in Europa die Rahmenbedingungen so gestalten, dass auch hier Integration und Entwicklung für alle Beteiligten gelingen kann.